



El domingo pasado, el Zócalo capitalino se convirtió en una gran pista de baile, cuando los entusiastas campamentistas del megaplantón por el recuento voto por voto llevaron a cabo el concurso *Bailando por un fraude*, del cual resultaron ganadoras Noemí y María Juana —en la imagen—, y cuyo premio será conocer a Andrés Manuel López Obrador. Al término de la competencia, los cientos de asistentes acordaron que el próximo domingo se realizará otro certamen: *Cantando por un conteo* ■ Alma Maldonado **ESPECTACULOS/ 9a**